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L’obiettivo è quello di capire l’impatto dei lavori sull’ecosistema marino e sui fondali

Scoglio della Regina, nuovi esami
Il tavolo fra Regione, Parco e Comune di Acquappesa vuole ulteriori analisi

di ANTONIO LOCANTO

ACQUAPPESA - Si è tenuta
nei giorni scorsi a Catanza-
ro, presso l’assessorato re-
gionale all’Ambiente, l’in -
contro per discutere
dell’adeguatezza dell’in -
stallazione delle barriere
soffolte presso lo Scoglio
della Regina ad Acquappe-
sa.

Erano presenti all’incon -
tro l’assessore Pugliano, il
dirigente Bruno Gualtieri,
il responsabile regionale
Parchi Orsola Reillo e il
consigliere regionale Giu-
lio Serra, in veste di presi-
dente della commissione di
vigilanza.

Per il Comune di Acquap-
pesa erano presenti il sin-
daco Saverio Capua e l’as -
sessore ai Lavori pubblici
Mollo. Per la controparte,
nello specifico il Parco Ma-
rino Riviera dei Cedri, era-
no presenti il presidente Ci-
ro Astorino, il presidente
della Comunità del Parco
Pierluigi Benvenuto, la vi-
cepresidente Franca Mari-
tato e il direttore Piero di
Giuseppe.

Ha quindi registrato
un’ennesimo salto di quali-
tà e di livello istituzionale
quella che ormai si confi-

gura sempre di più come
una “guerra fredda” tra
ambientalisti e ammini-
strazioni locali sulle rispet-
tive zone di competenza sul
territorio.

Sembrano infatti essere
messe indiscussione per la
prima volta delle consuetu-
dini “de facto” del Tirreno
Cosentino.

Il Comune di Acquappe-
sa probabilmente vive l ”at -
tacco” ambientalista come
una sorta di invadenza in
un campo, le infrastruttu-
re costiere, fino ad adesso,
nella fascia tirrenico-co-
sentina, di quasi esclusivo
appannaggio delle ammi-
nistrazioni locali, e quindi
ha tutti gli interessi di non
creare un precedente che
smentisca questo assioma
che si è, in un certo senso,
storicizzato. L’Istituzione
Parco invece, oltre a difen-
dere le sue prerogative,
cerca apparentemente di
ampliare la propria sfera di
influenza, anche politica,
in un comparto sensibile
con poste in gioco anche
ragguardevoli, per portare
avanti la necessità del suo
“imprimatur” per qualsi-
voglia intervento sul lito-
rale. Si passa quindi dalla
sciabola al fioretto in que-

sta riunione in cui si è pa-
ventata da ambo le parti
l’esigenza di una perizia di
variante migliorativa che
tuteli il delicato equilibrio
marino.

L’ente parco ha inoltre
perorato per l’ennesima
volta un intervento di inge-
gneria naturalistica con
l’impianto di Poseidonia
per stabilizzare i Fondali.
L’Assessorato all’Ambien -
te Regionale ha pressoché
condiviso il punto di vista
dell’istituzione Parco riba-
dendo la necessità di: “Ap -
profondire il livello di cono-
scenza, lo studio degli ap-
porti, la biodiversità e la
formulazione di una pro-
postadi varianteperporta-
re all’individuazione del
miglior intervento sosteni-
bile come la situazione ri-
chiede”. Una nuova riunio-
ne ora attende di essere
convocata presso il Comu-
ne di Acquappesa tra l’uffi -
cio tecnico comunale, la di-
rezione dei lavori e la strut-
tura tecnica del parco per
valutare una soluzione al-
ternativa e la proposta di
variante.

Per il momento i lavori
attorno allo storico scoglio
della Regina sembrano es-
sersi fermati.

Paola. Sull’intitolazione a San Francesco scoppia lo scontro

«Aeroporto, polemiche puerili»
PAOLA – «La sinistra dovrebbe gioire per la
città quando arrivano belle notizie dalla Re-
gione, invece fa polemiche elettorali». È
quanto sostengono in un comunicato con-
giunto le forze cittadine di centrodestra, Pdl,
Udc, Grande Sud e Pri, sulla vicenda dell’in -
titolazione dell’aeroporto di Lamezia Terme
a San Francesco di Paola.

A sollecitare la replica era stata
la nota dei giorni scorsi della coali-
zione dei Democratici e di centro-
sinistra, che ravvisava«unaman-
canza di tatto da parte della mag-
gioranza che, proponendo l’intito -
lazione, non ha pensato di invitare
il sindaco Roberto Perrotta, in
rappresentanza della città che in
questo, e non solo in questo caso, è
stata completamente scavalcata.
Tra l’altro l’intitolazione dell’aero -
porto internazionale di Lamezia
Terme al nostro santo patrono –
continuava la nota – è una propo-
sta già formulata proprio dal primo cittadi-
no che non ha trovato alcuna rispondenza».

Tali dichiarazioni sono state ritenute dalla
rappresentanza di centrodestra «puerili e
patetiche»: «In consiglio regionale–si legge
ancora nel comunicato della coalizione del
Pdl – non è mai esistita una proposta del ge-
nere a firma di un consigliere regionale del

partito o dello schieramento di centrosini-
stra, cui fa riferimento l’attuale sindaco di
Paola. Invece di ringraziareuna Regione vi-
cina alla città nonostante vi sia ancora
un’amministrazione di sinistra, danno vita a
sceneggiate ridicole, chiaramente frutto di
un disagio esistenziale rispetto al mutato
quadropoliticoregionale. Lostessosindaco

Perrotta che ha sostenuto la giun-
ta Loiero, che si è candidato in so-
stegno di Loiero, dovrebbe dire in
quale atto ufficiale ha fatto una tale
proposta in passato, ma, visto che
non vi è nessun atto ufficiale in
questo senso, allora probabilmen-
te dovrebbe spiegare come mai i
“suoi”, neppure i “suoi”, lo hanno
mai preso in considerazione, con-
siderato che dicono: è un sindaco
inascoltato».

In occasione del cinquantesimo
anniversario del patronato di San
Francesco sullaRegione Calabria,

la “porta internazionale”che apre la Calabria
al mondo, porta il nome del suo patrono,
«grazie al lavoro politico del consigliere re-
gionale Orsomarso».

Gli esponenti del centrodestra sono fidu-
ciosi, l’intitolazionecomporterà benefician-
che sul piano turistico.

p. v.

Fausto Orsomarso

Paola. Petizione al sindaco di 180 fedeli

Resta ancora chiuso
il sentiero del pellegrino

Problema irrisolto da dieci anni

PAOLA – Anche quest’anno i
pellegrinaggi sul sentiero
che da Montalto conduce a
Paola rischiano di non tener-
si. La recinzione posta su ter-
ritorio comunale che impedi-
sce di concludere quel lungo
percorso di fedeche giunge ai
piedi del Santuario ancora
non è stata rimossa.

Nonostante al sindaco, Ro-
berto Perrotta, siano state in-
viate 180 firme in due distinte
missive protocollate al comu-
ne da cittadini di Lattarico e
San Benedetto Ullano, non si è
mossa una foglia. Eppure il
cosiddetto Sentiero del Pelle-
grino che era attraversato da
fedeli a piedi e a cavallo costi-
tuiva testimonianza di devo-
zione di tantagente, calabresi
cheper votofattoal lorosanto
la percorrevano con cuori ca-
richi di speranza e di fiducia.

È dal 2002 che a seguito di
solleciti e segnalazioni si cer-
ca di porre fine a questa storia
che appare abbastanza curio-
sa.

Dall’esito di un primo so-
pralluogo sui luoghi, secon-
do quanto riferisce la relazio-
ne tecnica del 12 dicembre
2002, risultava lo spostamen-
to della strada comunale Ri-
colla Sottana -Montalto Uffu-
goedin alcunitratti losconfi-
namento di una recinzione
privata suproprietà comuna-

le.
In una missiva inviata nei

giorni scorsi da Liberato Mar-
tello Panno al dirigente
dell’ufficiopatrimonio si rile-
va: «A tutt’oggi lo stato dei
luoghi (a distanza di dieci an-
ni) risulta essere lo stesso di
come accertato nel 2002 in
quanto nessuno ha provvedu-
to o comunqueritenuto di do-
ver risolvere il problema. Ad
oggi dopo un ulteriore sopral-
luogo effettuato in data 21 lu-
glio 2011 dal tecnico comuna-
le accompagnatodalla polizia
municipale sono in attesa del
rilascio della copia dell’atto
amministrativo». Si fa quindi
presente che sarebbe necessa-
rio e doveroso intervenire poi-
ché numerosi fedeli conti-
nuano imperterriti a chiedere
come mai sia loro impedito il
ripristino della tradizione
che vuole per le festività del 4
maggio (festa patronale)che i
fedeli di Montaltoe comuni li-
mitrofi si rechino al santua-
rio di san Francesco percor-
rendo la strada del pellegri-
no. I 180 firmatari dell’appel -
lo a Roberto Perrotta si erano
tra l’altro augurati: «Il ripri-
stino dello stato dei luoghi,
per restituire la strada alla
città di Paola e a chi verso la
città e San Francesco nutre
profondo rispetto ed amore».

fr. sto.

Amantea

Nasce
a scuola

un centro
di consulenza
AMANTEA – Istituito nel po-
lo scolastico di Amantea un
Centro informazione e consu-
lenza, in collaborazione con
l’equipe di Medicina Scolasti-
ca dell’Asl di Amantea.

«Il Centro –come ha spiega-
to il dirigente scolastico, Vin-
cenzo Rainò- prevedel’attiva -
zione di momenti di ascolto
dedicati agli studenti per par-
lare di quelle piccole e grandi
preoccupazioni e difficoltà
che spesso affliggonogli ado-
lescenti: relazioni difficili in
classe, difficoltà di comunica-
zione con gli adulti o i pari,
problemi sentimentali, in-
comprensioni con gli amici,
demotivazione a livello scola-
stico o generale, ma anche
preoccupazioni relative al
proprio futuro o alla vita ses-
suale».

«L’equipe – ha aggiunto
Rainò - avrà il compito di acco-
glieregli allievie aiutarliver-
so l’attuazione di scelte com-
portamentali consapevoli e
responsabili affinché possa-
nostar benecon sé, con gli al-
tri e con le istituzioni».

Sempre sull’aspetto sanita-
rio, il Poloscolastico haorga-
nizzato due incontri – uno te-
nutosi martedì scorso, men-
tre l’altro è previsto per sabato
17 marzo - nell’ambito del pro-
getto “Prevenzione Diabete e
Obesità”, in collaborazione
con l’amministrazione pro-
vincialedi Cosenza, l’associa -
zione medici diabetologiita-
lianie levarie scuolepresenti
sul territorio provinciale.

«L’obiettivo principale – ri -
ferisce ancora il dirigente
scolastico – è comunicare e
diffondere una cultura della
prevenzione basata su una
semplice modifica del proprio
stile di vita in favore di una
corretta alimentazione e un
po’di moto».

Gli incontri saranno tenuti
dai dottori Serena Oliveto,
Claudio Pecorella (nutrizio-
nista), Francesco Castro e Ro-
sanna Piro (diabetologo).

b. p.

Il sentiero del Pellegrino

Cosenza Costa tirrenica
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